
SOLICITA A POSSIBILIDADE DE 

IMPLANTAÇÃO DE REDE ESGOTO NA 

AVENIDA DOM ANTONIO, DO Nº 2.103 ATÉ 

O Nº 2.500

 
Indicamos à Mesa, nos termos 

regimentais, seja oficiado ao Senhor José Roberto Bezson, Gerente 
Seccional da Sabesp, que proceda estudos no sentido da possibilidade de 
implantação de rede de esgoto na Avenida Dom Antonio, do nº 2.103 ao nº 
2.500.

 
A presente solicitação se faz necessária, 

uma vez que neste trecho citado da referida via pública, ainda se usa o 
sistema de fossa, pois não existe a rede de esgoto. Informamos ainda 
que referida benfeitoria será de grande valia, pois trata-se de uma região 
da cidade que tem crescido bastante, com várias empresas comerciais 
instaladas.

 
Diante do exposto, e considerando a 

importância do assunto em questão, pedimos que sejam tomadas as mais 
urgentes providências cabíveis, visando dar solução ao problema ora 
apresentado.

 
SALA DAS SESSÕES, em 22 de junho 

2009.
 
 
 
 
          JOÃO DA SILVA FILHO - 

TIMBA
                              Vereador - DEM
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